
Bezüglich der Nachfrage des Stv. Hoene teilt die Verwaltung mit, dass mit dem Caterer keine 
Preisbindung für ein Schuljahr vereinbart worden sei. 
 


